

# Création d'entreprise : le Cotentin ne manque pas de talents

Réparation automobile, illustration, commerce, communication... Ils exercent dans des domaines d'activités différents mais partagent la volonté d'une vie professionnelle épanouie. Rencontre avec cinq jeunes créateurs d'entreprise du Cotentin.

Dans le cadre majestueux de l'abbaye aux Dames à Caen, ils ont tous le sourire. Le réseau BGE Normandie qui les a conseillés et accompagnés depuis plusieurs mois vient de leur offrir un coup de pouce supplémentaire, à travers le concours Talents de la création d'entreprise. Chloë, Quentin, Sophie, Stéphanie et Christelle ont décroché un prix pour la qualité de leur projet qu'ils ont concrétisé dans le Cotentin. À la clé, un joli chèque ou une tablette numérique et surtout, un surcroît de notoriété bien utile quand on débute.

## ■ « Sur un petit nuage »

« Victoire au concours dans la catégorie artisanat et 700<sup>e</sup> like sur notre page Facebook, on est sur un petit nuage ! » Un clic sur le web illustre rapidement le dynamisme de Quentin et Chloë qui ont ouvert à la mi-mars C.A.R.S., le premier self-garage de la Manche à Tourlaville. Frère et sœur, ils se sont associés pour offrir une alternative à la réparation automobile classique, avec plein d'idées innovantes pour faire vivre l'entreprise. « Nous fournissons l'outillage, les pièces de rechange et les conseils d'un mécanicien permettant aux clients d'intervenir eux-mêmes sur leur véhicule, en toute sécurité et en faisant des économies », explique Quentin. « Nous proposons aussi du coaching pour les débutants et nous constatons un réel engoue-

ment des femmes pour cette formule », ajoute Chloë. Bientôt, C.A.R.S. aura l'agrément pour le recyclage des véhicules hors d'usage.

## ■ « Ça a du sens »

Dans un tout autre registre, Stéphanie Jégu valide un processus de reconversion professionnelle entamé il y a deux ans : « J'étais architecte et je vivais au centre d'une grande ville mais j'ai suivi mon conjoint muté dans le Cotentin et je suis arrivée à Yvetot-Bocage, sans emploi. De ce changement radical de vie, est né un univers graphique inspiré par la nature et les animaux. » Aujourd'hui, l'illustratrice s'est lancée dans la carterie-papeterie. Ses cartes postales, cahiers, petits sacs se vendent en ligne mais aussi dans les boutiques des parcs naturels et des musées.

« On échange nos cartes de visite ? » Christelle Bérot est une femme de réseau et ne manque pas une occasion de lier des contacts. Conseillère en communication expérimentée, elle a quitté la célèbre Maison du Biscuit où elle exerçait pour fonder la société CBCD. Le conseil aux entreprises en matière de stratégie de communication, c'est sa spécialité. « Pour moi, c'est une évidence. Tout s'est fait très vite, j'avais les clients avant de monter le projet ! Être primée à ce concours m'aide à réaliser ce que j'ai fait. Ça prend du sens. »

Première dans la catégorie Reprise d'entreprises, Sophie



Christelle Bérot, Sophie Pressé, Quentin Briegel, Stéphanie Jégu et Chloë Briegel.

Pressé évoque aussi un projet de vie et pas seulement de réussite professionnelle. Avec son conjoint, elle gère L'Escale, un commerce multiser-

vices à Ravenoville : café, tabac, presse, dépôt de pain, de gaz, point poste, etc. « Nous avons créé un lieu convivial qui draine une

clientèle à 40 km à la ronde. Notre plus belle récompense, c'est quand les gens nous disent qu'ils s'y sentent aussi bien que chez eux. » La

chaleur humaine fait briller les yeux de la lauréate : « Ici, nous avons un point commun, la volonté de s'épanouir dans notre travail. »